

Als sich THE SOULDIERS vor 30 Jahren gründeten, wollten sie einfach nur diese coole Musik spielen und dabei denselben Spaß haben, wie ihn THE COMMITMENTS kurz zuvor auf der Kinoleinwand dargeboten hatten. Was Soul bedeutet, davon hatten sie 1993 noch keinen blassen Schimmer. Die Seele war ganz offensichtlich mit Soul gemeint. Das Herz auch. Von Maloche war die Rede, vom Erhalt der Arbeit, vom Wert guter Kommunikation, Zusammenhalt und Gleichberechtigung. Das alles ist Soul. Wenn der mit Liebe gemacht wird, ist die Begeisterung vor und auf der Bühne spürbar; weil er einfach alles mitbringt zum Glückhsein. Ihr könnt tanzen, träumen, euch umarmen, und die Band liefert den Groove, vier Stimmen schmachten von der Liebe und von ihrer Bedingungslosigkeit... und dann gibt es noch The Fat Horns, die euch die Ohren freiblasen!